

基本情報



【年齢】
29歳
【出身地】
北海道 札幌市
【転出元】
東京都 世田谷区
【前職】
株式会社TABIPPO
【活動時期】
R4.1～ R6.12
(1年目)

協力隊に応募したきっかけ

国内外を問わず旅をしながら働くフリーランス/インフルエンサーとして活動していました。コロナをきっかけに「人とつながる場所」を自分でも持ちたいと思うようになり、地元北海道でゲストハウス事業をはじめること。多くの拠点の候補がある中、「Fanfare あびら起業家カレッジ」という、安平町の起業支援プログラムを見つけ、エントリーしました。地域おこし協力隊の制度を活用し、様々なサポートを受けながら事業に取り組めることに魅力を感じたのが応募のきっかけです。

今後の抱負・任期後の目標

初年度の目標であるゲストハウスの開業と認知拡大は完了したので、次年度以降はより地域の魅力を感じてもらえるような旅の仕組みづくりを実施したいと考えています。「楽しかったで終わる観光」ではなく、「学びのある旅」を提供していきたいと思っています。任期後もゲストハウスは続けていきます。新千歳が近い利点を活かして、若者が安平町に来続ける仕組みづくりや、北海道の玄関口として面白い人たちの集まる町づくりをしていきます。

活動内容

●DIYで40名以上のボランティアが全国から集結

築43年の古民家を購入し、DIYでフルリノベーション。インフルエンサー、経営者、フリーランス、旅人など、全国から応援のボランティアが40名以上集まってくれました。開業前からたくさんの方の想いが詰まった宿になりました。



●クラウドファンディングにて248名から215万円の支援

ゲストハウス開業に向け、クラウドファンディングを実施。たくさんの方からのご支援をいただき、目標金額に対し142%で達成。資金調達だけでなく、安平町の認知拡大にも貢献しました。



●ゲストハウスVACILANDOオープン

2022年11月1日に「ゲストハウスVACILANDO」をオープンしました。『ゆっくり急ぐ』がコンセプトで、スローライフも仕事も両立させたい人が集まる空間です。安平町に足りない20～30代の世代との関係人口づくりのキーになる場所。



連絡先

【活動の様子を発信しているSNS・ブログなど】

- ▶ VACILANDO公式サイト→ <https://vacilando-gh.com/>
- ▶ 個人Instagram→ https://www.instagram.com/roy_world81/
- ▶ 観光情報発信Instagram→ https://www.instagram.com/tabito_hokkaido/